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REQUERIMENTO DESPACHO APROVADO
ll/A MAIDZDU
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REQUER NOVAS INFORMACOES no SECRETÁRIO no
ESPORTE sauna A PARALISAÇÃO m REFORMA no
campo na rumam. no .|». mousson ANTONIO
PALorcl,

SENHOR PRESIDENTEv

lpruzuumnx a mmm-un «: Can I) seguinle:

CO SIDERA DO o requerimento n“ 000220 aprovado em
02/02/2021'

CONSIDERANDO qu: o preseme requerimentº tev: sua
lcspasta encaminhada 09/u zoz .

CONSIDERANDO que [mmm alguns pomos a sum
esclamidos, antes a resposta enviada a este vereador:

CO SIDERANDO a n::essldade de novas indagações:

REQUEREMDS na forma regimeum, depois de amido o
Douro Plenário desta cªsa de Leis. resposta dº Secremno do Esporte os
scgumles queshonamenms com base da resposta enviada:

1 , Solicita a um fiscal da aquisição da grama. bem como contrato de prestaçãº
de scrvlçu & nom mm do mesmo,

2 , Porque o hmm foi cnmempladn na reforma no valor «3: R$ 53,GÓZ»66 scnãn
eslava denim do cronograma de ºbras na emenda enviada?

2 1 , Em valor destinada ª obra da hmm era auficieme para (:rmmar a obra do
campo da puloccm
3 , Qual Era o valor da cnmrapamda obrigatória de prefeimm a epoca Conforme
menciºnada no item "4" da resposla?
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s , Na vaspnsla a: que a em foi finalizada. Qual foi ou sem & dm de :mrega a
mauguraçâo com a comunidade local?

e , Na respoSm foi dim que 05 "ans lraves : humm de reserva; nãu foram
conlcmpladus nªquela ºcasião por falta de dotação orçamentária. Gostam: de
saber se a época da mamão o valor licnado de R$ 127,517 os não era suficiente
para Inda a Obra do campo" Se sun porqu: não uonlcmvlou as [raves : bancus de
mma?
7 , No local existe pomo a: agua para fazer & flxaçãu dn gramado!

x , D: und: um a alocação da mha dentro dm recursus próprios para
cumemmªr as ucns faltantes no campo? Qual o valor da xcrba que necessita ser
alocada. a prefeuura Já fez esle levantamento?

9 , Por fim. qual uma a viabilidade de acabar a nbm do campo hojc e quanln
tempo levanaº

10 , Qual a menagem ficou sem Adição de gmmduº Qual a valor para a
implantação de resume do gramado, bancos de menas e traves? Qual a dulaçãu
orçamentáriª para que a secretªria conclua a adição destes objclcs no local?
Qual é o prazo na qual & <ecremria prelende fazer :: implnnlaçãn dox
equipamentos no I<vcaW

n , Solicita o comprovante de qua n campo passou a m a medida de ms cm
por eu em,

º , Na resposta “2“ cha &: iniciativa do Sr. Roberto Sohmm infºrmações de
qual dm foi feito este pedldu ofmal pelo morador.
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, 03 de maio de 2021,
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